
Vorlage 2018/170 

 
Beantwortung von Anfragen 
 
 

21.01.2022 
 

 

Federführend: Hochbauamt Beteiligt:  
 
Verteiler: Antragsteller/-in 

Fraktionsvorsitzende 
Dezernenten 
Presse 

 
 
Anfrage 

Anfrage StR Herr Steuer im Gemeinderat vom 26.06.18 bezüglich dem Sachstand der 
Sanierung Morizschule 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat 10.07.2018 Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
StR Herr Steuer fragt nach dem Sachstand der Sanierungsmaßnahme Morizschule 
 
 
Beantwortung: 

Die Planung ist bis auf letzte mit dem Landesamt für Denkmalpflege abzuklärende 
Detailfragen abgeschlossen, die Handwerker sind beauftragt. Die denkmalschutzrechtliche 
Genehmigung liegt am 28.06.2018 noch nicht vor. Der Zeitplan sieht eine Ausführung der 
Fassaden- und Dachsanierung zwischen dem 09.07 und 27.11.2018 vor. 
Das Baubudget wird eingehalten. 
 
Die vorgesehenen Maßnahmen haben sich etwas verändert; sie werden in einer 
Gemeinderatssitzung noch vorgestellt. 
 
 
Anlagen: 

1. Anfrage 
 
 
 
 
 

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel 
Erster Bürgermeister 

gez. Markus Gärtner 
Hochbauamtsleiter 
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